



## MursMurs de la CHAAR

publié le 31/01/2016

Cette année la Classe à Horaires Aménagés Arts de la Rue a décidé de "Faire le mur" dans le quartier de Souché et plus particulièrement autour du Jardin des Petits Fruits.

Au travers 4 cycles (Théâtre, danse, arts plastiques/écriture et musique) et au côté de 4 intervenants, les élèves vont expérimenter le mur qu'il soit réel ou mental à travers les expressions du langage courant contenant le mot « mur » : être au pied ou dos au mur, franchir le mur du son, les murs ont des oreilles, être dans ses murs ou hors les murs, longer les murs...

En théâtre, les élèves de la CHAAR vont faire le mur à travers les différentes expressions de la langue française. En arts plastiques, ils partiront à la découverte des murs du quartier, collecteront toutes les matières qu'ils renferment et les restitueront sous une forme qui reste à déterminer, mais qui pourrait prendre la forme d'une performance où les élèves dessineraient, peindraient en même temps qu'ils danseraient. En musique, ils exploreront toutes les possibilités musicales du mur.

Le document ci-joint vous propose un retour en images sur les activités riches de la CHAAR depuis le début d'année.

Vous pouvez également visionner des vidéos du cycle théâtre avec Sébastien Coutant : les élèves mettent en voix un poème qu'ils ont écrit à l'écoute des murs de Souché...

[https://youtu.be/G7lbEj2tM\\_Q](https://youtu.be/G7lbEj2tM_Q)

<https://youtu.be/8nYLaa4DR9k>.

<https://youtu.be/uWy76M0qMCY>

<https://youtu.be/hnMtDmowXBI>

[https://youtu.be/WaF4D5bvp\\_U](https://youtu.be/WaF4D5bvp_U)

### Document joint

 [diaporama\\_septembre-janvier-2](#) (PDF de 4.4 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**